



Empleados de la UGR protestan ante la Junta por la reducción salarial del 5 por ciento

23/01/2013 | Archivado bajo: Economía y Trabajo, UGR - Educación | Enviado por: Edición



Escucha la protesta

Profesores y empleados de la Universidad de Granada se han concentrado esta mañana a la puerta de la Junta de Andalucía para protestar contra el recorte del 5 por ciento de sus sueldos para este año 2013. Las críticas de los empleados públicos de la UGR van dirigidas tanto al gobierno central como al autonómico, según Antonio Oña Sicilia, secretario general FETE-UGT universidad de Granada.

Escucha a Antonio Oña

Durante este trimestre se realizará un paro técnico, que se traducirá en una concentración a la puerta de los centros universitarios todos los miércoles, por parte de profesores y personal de administración de servicios. Antonio Oña recuerda que están preocupados por la ley que está preparando el ministro Wert, que puede empeorar todavía más la situación.

Escucha a Antonio Oña

El colectivo recuerda que tanto Comité de Empresa y Junta de Personal han negociado con el gerente para que se aplique esta medida exclusivamente como dice la ley a los fondos que provienen de la Junta de Andalucía. En algunos colectivos como el profesorado funcionario habrá profesores que ni siquiera les recorten. En el personal de administración y servicios, tanto funcionarios como laborales, como el profesorado laboral, se les recortará en parte del sueldo y se hará de forma prorrateada desde el mes de febrero. El PAS todavía está negociando los últimos detalles para intentar cerrar un acuerdo.



Comparte

Twitter 1 Me gusta 0
Facebook, Twitter, Email, Digg, Google+, StumbleUpon, RSS, etc.

Tweets section with @radiogranada and @cgimgranada tweets about web cameras and Zaidín hermitages.



ÚLTIMAS NOTICIAS

Empleados de la UGR protestan ante la Junta por la reducción salarial del 5 por ciento
Profesores y empleados de la Universidad de Granada se han concentrado esta mañana a la Leer más ->

Abre el Puerto de la Mora y Sierra Nevada, cerrado La Ragua y cadenas en numerosas carreteras locales
La nevada de esta madrugada ha provocado numerosos problemas en las carreteras de la provincia Leer más ->

Normalizado el tráfico en la zona de Neptuno tras un escape de gas
Un escape de gas, causado al parecer por las obras del metro de Granada, ha obligado Leer más ->

El 25% de los pacientes con cáncer de pulmón debería recibir radioterapia y no lo hace
Un estudio llevado a cabo por científicos de la Universidad de Granada y el Hospital Leer más ->

La Orden de San Juan de Dios, que llega a 53 países, afronta la crisis con creatividad
La Orden Hospitalaria San Juan de Dios, una institución sin ánimo de lucro con casi Leer más ->